



**INTERNATIONAL ASSOCIATION OF JUDGES
UNION INTERNATIONALE DES MAGISTRATS
UNIÓN INTERNACIONAL DE MAGISTRADOS
INTERNATIONALE VEREINIGUNG DER RICHTER
UNIONE INTERNAZIONALE DEI MAGISTRATI**

PALAZZO DI GIUSTIZIA - PIAZZA CAVOUR - 00193 ROMA - ITALY

The President

The Hon. Tony PAGONE

Owen Dixon Chambers, 205 William Street, Melbourne Vic 3000, Australia

Phone: +61 3 9225 7879, Fax: +61 3 9225 7870, E-mail: eapagone@pagone.com.au

Members of IAJ

17 April 2020

Dear Colleagues,

UPDATE

The members of the Presidency Committee met by electronic means on Wednesday to discuss how best we should act in our current circumstances. It is clear that a meeting of Central Council in Costa Rica will not take place this year. The Judicial Association of Costa Rica has generously expressed its willingness to hold the planned meeting as soon as events make that possible but it is beyond doubt that it will not occur during the calendar year of 2020. There is simply too much to plan and put in place for a meeting of our size which cannot reliably be planned and put in place for a meeting in 2020 even on the most optimistic of forecasts. Accordingly, we are now in discussions with the Association of Costa Rica for a new date to hold the meeting which had been planned for September 2020 in Costa Rica. We shall let you know as soon as we can about the revised date. Selecting a date in current circumstances is not easy but I am sure that I express the gratitude of each and everyone of our members when I thank the Association of Judges in Costa Rica for their helpfulness in every way. I wish also to thank the Israeli Association for their generosity and flexibility concerning the Meeting which is currently planned for Tel Viv in 2021 but may (depending upon ultimate arrangements) be deferred until 2022.

The Presidency Committee has had to make a number of difficult decisions in the current circumstances which will more fully be outlined to you by the Secretary General soon. The statute of the IAJ did not foresee such catastrophic events as the COVID-19 pandemic, nor was it prepared at a time when meetings might be thought to occur by such electronic means as video conferencing. The fact is that our statute requires us to have a meeting this year at which elections are supposed to be held. Unfortunately, that cannot occur and after discussion and reflection the Presidency Committee has decided to continue in its present form until Central Council is able to reconvene in 2021. We envisage that it may require Central Council to ratify the prolongation of the members of the Presidency Committee between that period from when the elections ought to have taken place to the time at which the new elections do take place. We are mindful of the undesirability of the Presidency Committee prolonged beyond the two years envisaged by the regular election cycle but are sure that you will understand why the Presidency Committee has unanimously agreed to proceed on that basis during the current circumstances.

The current circumstances are no doubt causing many tensions and difficulties within many of your jurisdictions. The Rule of Law and the Independence of the Judiciary in each country will undoubtedly be tested in many ways during this period. It is important that we undertake a full and comprehensive discussion about the issues of the Rule of Law and of the Independence of the Judiciary in the context of a pandemic. An important commencement to that discussion has been the article by First Vice President Jose Igreja Matos to which I referred in my last letter to you and which you can read on the IAJ website. The extent and the complexity of the difficulties and strains are likely to be well beyond our ordinary imagination. I will write to the Presidents of the four Study Commissions requesting that they give consideration to a coordinated study of the impact and responses to such events as the pandemic to the Independence of the Judiciary and the Rule of Law. Some solutions to the work of Judges in the course of a pandemic may create unexpected risks and tensions. Fundamental institutions such as trial by jury will face particular challenges as will the incarceration in prisons where the potential of contracting the COVID-19 virus raises its own particular and difficult issues. The effective conduct of trials by videolink keeps some doors open but at costs to fairness and justice in some jurisdictions where physical presence when evidence is tested is seemed to be particularly important. The difficulties of movement of judicial officers and their staff make the work of Judges difficult in so many different ways that need to be recorded and understood. It will not just be a matter of taking more time to do things but may include not being able to test adequately things that need testing or get access to things for which access is needed.

In all this, and more, there are the needs of those for whom the system of justice, the Independency of the Judiciary, and the Rule of Law are all necessary. There will be enormous pressures for litigants needing resolution of their cases, individuals to be protected from abuse, and others in need of relief in many different ways.

The IAJ, through you, is well placed to identify, record and document those stresses in these times. These are not happy times but they do provide us with an opportunity to evaluate some fundamental aspects which we hold to be essential to a well ordered and free community.

I hope that my next communication to you may be more positive than this one has been. Do please rest assured that the members of the Presidency Committee are in constant contact with each other and are working to ensure that your association will be as strong after the pandemic as it was before.

Yours faithfully,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'G T Pagone', with a large, stylized flourish above the name.

The Hon G T Pagone QC
President of the International Association of Judges



**INTERNATIONAL ASSOCIATION OF JUDGES
UNION INTERNATIONALE DES MAGISTRATS
UNIÓN INTERNACIONAL DE MAGISTRADOS
INTERNATIONALE VEREINIGUNG DER RICHTER
UNIONE INTERNAZIONALE DEI MAGISTRATI**
PALAZZO DI GIUSTIZIA - PIAZZA CAVOUR - 00193 ROMA - ITALY

The President

The Hon. Tony PAGONE

Owen Dixon Chambers, 205 William Street, Melbourne Vic 3000, Australia

Phone: +61 3 9225 7879, Fax: +61 3 9225 7870, E-mail: eapagone@pagone.com.au

Aux Membres de l'UIM

17 avril 2020

Chers collègues,

MISE À JOUR

Mercredi dernier, les membres du Comité de la Présidence se sont réunis par voie électronique pour discuter de la meilleure façon d'agir dans la situation actuelle. Il est clair que la réunion du Conseil Central au Costa Rica ne pourra avoir lieu cette année. L'Association des Magistrats du Costa Rica a généreusement fait part de sa volonté de tenir la réunion prévue, dès que les événements le permettront, mais il ne fait aucun doute qu'elle ne pourra avoir lieu au cours de l'année 2020. Il y a tout simplement trop de choses à planifier et à mettre en place pour une réunion de cette taille, qui ne peut être planifiée et mise en place de manière fiable en 2020, même selon les prévisions les plus optimistes. En conséquence, nous sommes actuellement en pourparlers avec l'Association du Costa Rica pour arrêter une nouvelle date pour la tenue de la réunion qui était prévue en septembre 2020 dans ce pays. Nous vous informerons, dès que possible, de la nouvelle date qui sera retenue. Il n'est pas facile de choisir une date dans les circonstances actuelles. Je remercie l'Association des juges du Costa Rica pour son aide et je suis sûr que j'exprime ainsi la gratitude de chacun de nos membres. Je tiens également à remercier l'Association israélienne pour sa générosité et sa flexibilité concernant la réunion qui est actuellement prévue pour Tel Aviv en 2021 mais qui pourrait (en fonction des évolutions) être reportée en 2022.

Le Comité de la Présidence a dû prendre un certain nombre de décisions difficiles dans les circonstances actuelles qui vous seront présentées prochainement, de façon plus détaillée, par le Secrétaire Général. Les statuts de l'UIM ne prévoient pas d'événements catastrophiques tels que la pandémie de COVID-19, et ils n'ont pas non plus été préparés pour permettre que les réunions se tiennent par des moyens électroniques, tels que la vidéoconférence. Le fait est que nos statuts exigent que nous ayons une réunion cette année au cours de laquelle des élections sont censées avoir lieu. Malheureusement, cela ne peut pas se produire et après discussion et réflexion, le Comité de la Présidence a décidé de continuer sous sa forme actuelle jusqu'à ce que le Conseil Central puisse se réunir à nouveau en 2021. Nous envisageons qu'il pourrait être nécessaire que le Conseil Central ratifie la prorogation des fonctions des membres du Comité de la Présidence entre cette période à partir de laquelle les élections auraient dû avoir lieu, jusqu'au moment où les nouvelles élections auront lieu.

Nous sommes conscients du fait que cette prorogation des pouvoirs du Comité de la Présidence au-delà des deux ans prévus par le cycle électoral habituel n'est pas souhaitable, en temps ordinaire, mais nous sommes sûrs que vous comprendrez pourquoi le Comité de la Présidence a décidé à l'unanimité de procéder ainsi, eu égard aux circonstances actuelles.

Cette situation provoque sans aucun doute de nombreuses tensions et difficultés dans bon nombre de vos juridictions. L'état de droit et l'indépendance de la magistrature dans chaque pays seront sans aucun doute mis à l'épreuve de nombreuses manières au cours de cette période. Il est important que nous entreprenions un débat complet et approfondi sur les questions de l'état de droit et de l'indépendance du pouvoir judiciaire dans le contexte d'une pandémie. L'article du Premier Vice-Président Jose Igreja Matos, dont je vous ai parlé dans ma dernière lettre, et que vous pouvez lire sur le site Web de l'UIM, a été un début important de cette discussion. L'ampleur et la complexité des difficultés et des tensions vont probablement bien au-delà de notre imagination. J'écrirai aux Présidents des quatre Commissions d'études pour leur demander de réfléchir à une étude coordonnée de l'impact et des réponses à des événements tels que la pandémie sur l'indépendance de la magistrature et l'état de droit. Certaines solutions au travail des juges au cours d'une pandémie peuvent créer des risques et des tensions inattendus. Des institutions fondamentales, telles que le procès devant jury, feront face à des défis particuliers. Il en est de même avec l'entassement et la promiscuité dans les prisons, où le potentiel de contracter le virus COVID-19 soulève ses problèmes particuliers et difficiles. La conduite efficace des procès par liaison vidéo laisse certaines portes ouvertes, mais au détriment de l'équité et de la justice dans certaines juridictions où la présence physique, au moment de la présentation des preuves, semble être particulièrement importante. Les difficultés de mouvement des huissiers de justice et de leur personnel rendent le travail des juges difficile de tant de manières différentes, qu'il faudra les recenser et les comprendre. Il ne s'agit pas seulement d'avoir à prendre plus de temps pour faire les choses. Il s'agit aussi de ne pas pouvoir faire correctement les choses qui doivent être faites ou de ne pas pouvoir accéder à des choses pour lesquelles l'accès est nécessaire.

Dans ce contexte, et plus encore, il faut tenir compte des besoins de ceux pour qui le système de la justice, l'indépendance de la magistrature et l'état de droit sont absolument nécessaires. Il y aura d'énormes pressions de la part des justiciables qui ont besoin d'une résolution de leurs différends, les individus à protéger contre les abus et les autres qui ont besoin de secours de différentes manières.

L'UIM, par votre intermédiaire, est bien placée pour identifier, enregistrer et documenter ces contraintes en ces temps si particuliers. Ce ne sont pas des moments heureux, mais ils nous donnent l'occasion d'évaluer certains aspects fondamentaux que nous considérons comme essentiels pour une communauté bien ordonnée et libre.

J'espère que ma prochaine communication avec vous sera plus positive que celle-ci. Soyez assurés que les membres du Comité de la Présidence sont en contact permanent les uns avec les autres et s'emploient à faire en sorte que notre Union soit aussi forte après la pandémie, qu'elle l'était avant.

Cordialement votre,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Pagone', with a large, stylized flourish above the name.

Hon. G.T. Pagone QC

Président de l'Union Internationale des Magistrats